

Antrag der AfD-Fraktion		
- öffentlich -		
AT-27/2022		
Antrag von der:	AfD-Fraktion	
Datum:	25.08.2022	

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevertretung	22.09.2022	beschließend

Betreff:

**Antrag der AfD-Fraktion
Schadstoffbelastung des Hartplatzes im Ort Neuhof**

Antrag:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, dass schadstoffbelastete Material des Hartplatzes restlos fachgerecht entsorgen zu lassen, bevor die Umbaumaßnahmen für die Neugestaltung zum Kunstrasenplatz beginnen. Zusätzlich sollen mögliche staatliche Förderungen zur Entsorgung genutzt werden.

Begründung:

Die Thematik wurde bisher in den Augen der AfD-Fraktion ungenügend dargestellt und somit nicht angemessen behandelt und als unschädlich abgetan, wenn das schadstoffbelastete Material einfach auf dem Platz verbleiben soll.

Eine Recherche ergab, dass es sich bei dem Material möglicher Weise um Kieselrot handeln könnte, einer roten Schlacke welche als Abfallprodukt bei der Kupfergewinnung anfällt und auch bei anderen Sportplätzen in der Vergangenheit in Deutschland Verwendung fand. Dieser Stoff ist jedoch hoch toxisch, so dass es ab 1991 zu staatlich geförderten Sanierungsmaßnahmen kam, um Sportplätze von dem toxischen Material befreien zu können. Es ist wohl nicht auszuschließen, dass durch Sickerwasser bei Regenfällen oder Hochwasser vor Ort, die toxischen Stoffe ins Grundwasser geraten oder über die Nutzung der aufgefangenen Oberflächenwasser für eine spätere Wässerung, wieder an die Oberfläche gelangen.

gez. Jens Mierdel
Fraktionsvorsitzender